

ABSTRAK

Muhamad Ammar Mulana: Analisis Efektivitas Strategi BAZNAS BAZIS Provinsi DKI Jakarta Untuk Peningkatan Penghimpunan Dana Zakat

Di tahun 2021 Provinsi DKI Jakarta memiliki populasi sekitar 10.61 juta jiwa dengan jumlah penduduk muslim di DKI Jakarta sebanyak 9.42 juta jiwa. Artinya DKI Jakarta memiliki potensi zakat yang sangat besar untuk dikelola sebagaimana Agama Islam mewajibkan umat muslim untuk berzakat. Menurut BAZNAS potensi zakat di DKI Jakarta pada tahun 2021 sebesar Rp. 302,9 miliar. Angka ini sangatlah besar dan apabila dapat terhimpun seluruhnya maka pemberdayaan dana zakat dapat dirasakan secara maksimal. Agar potensi dana zakat yang ada di DKI Jakarta terhimpun dengan maksimal, maka BAZNAS BAZIS Provinsi DKI Jakarta sebagai badan amil zakat yang resmi melakukan penghimpunan dana zakat dengan menerapkan strategi yang sudah di setujui oleh lembaga.

Penelitian ini dilakukan bertujuan untuk mengetahui strategi yang dilakukan BAZNAS BAZIS sebagai lembaga pengelola zakat dalam meningkatkan penghimpunan dana zakat di Provinsi DKI Jakarta dan seberapa besar tingkat keberhasilan strategi yang dilakukan BAZNAS BAZIS Provinsi DKI Jakarta dalam meningkatkan penghimpunan dana zakat.

Konsep dan teori dari penelitian ini menggunakan konsep teori strategi peningkatan. Strategi adalah suatu perencanaan jangka panjang yang disusun untuk menghantarkan pada suatu pencapaian akan tujuan dan sasaran tertentu dan peningkatan adalah proses, cara perbuatan untuk menaikkan sesuatu atau usaha kegiatan untuk memajukan sesuatu, kesesuatu yang lebih baik lagi daripada sebelumnya.

Penelitian menggunakan metode kualitatif yaitu metode dengan prosedur penelitian yang menghasilkan data deskriptif berupa ucapan atau tulisan maupun data yang dihasilkan, hasil rekaman, interview, foto, dokumen yang dilaporkan secara sebenarnya sesuai kejadian dilapangan. Metode ini dilakukan dengan pendekatan deskriptif yaitu mendeskripsikan suatu populasi, situasi, atau fenomena yang sedang diteliti.

Hasil dari penelitian ini menyatakan, bahwa strategi peningkatan penghimpunan dana zakat yang dilakukan BAZNAS BAZIS DKI Jakarta sangat efektif. Hal ini dilihat dari jumlah penghimpunan dana zakat tiap tahunnya (2019-2021) selalu meningkat. Hal ini dikeranakan strategi yang dilakukan mengandalkan gabungan antara keberhasilan komunikasi, keberhasilan dalam memberikan saluran kemudahan donasi dan layanan yang memberi kepuasan kepada donatur.

Kata Kunci: Zakat, Strategi, Penghimpunan, BAZNAS BAZIS Provinsi DKI Jakarta